
１円玉の大きな力 

 

 10 年程前より、基金箱を設置して頂いたコンビニと同じセブンイレブンの店舗が、

私の住む大分市東部地区に次々とできた５年前。何とか新たな設置店舗を生まれさせた

いと 12 店をお願いに回りましたが、引き受けてくれたのは３点のみ。１月からは郵便

局で新たに手数料が発生したり、両替手数料も１円玉とは言えかかっている現状の中、

少しでも我々を役立たせて貰えないかと訪れた所、願ってもない事と喜んで了解されま

した。設置のお願いの際、「本部から許可して貰えないので」と断られる事がほとんど

の中で、「１人でも赤ちゃん誕生になるのであれば協力しますよ」と言って下さった３

店の内、２店を経営されているオーナーさんの店舗です。２店舗分のつり銭なので結構

たくさん必要との事です。 

これ迄の基金回収時に「こんなに良い事に取り組んでいる店はあまりないから、同じ

セブンでもこの店で買うよ」とお客様に言って貰えて嬉しかったとお聞きした事もあり

ました。私の元に毎月集まって来るたくさんの基金箱に入っている１円玉やその他の硬

貨を、お店のつり銭として使って頂く事が１月からスタートしました。全てのつり銭は

無理ですが、少しでもお役に立つのであれば、集める方々の善意が心温かな循環になる

と嬉しくなります。対面支払いではなく機械支払いになり、１円玉がますます必要にな

ったそうです。１円玉の大きな力を信じ、これからも頑張って取り組もうと思っていま

す。（大分円ブリオサポーター） 

 


